

Rapport des Sports de loisirs – saison 2023-24

La période fut assez bien arrosée avec un été tantôt frais et tantôt particulièrement chaud et orageux. Si quelques sorties dans les Vosges et ailleurs furent reportées ou annulées le programme de nos activités n'a pas trop souffert de cette météo capricieuse. Avec un bémol toutefois pour celles prévues dans les Alpes et le Jura suisse.

Randonnées du jeudi :

Depuis la dernière AG du 24/09/2023 nous avons 23 sorties à notre actif le jeudi (avec une moyenne de 14 participants).

Cela représente environ 300 km de sentiers parcourus et 10000 m de dénivelés positifs gravés par nos marcheurs.

Un grand Merci à notre équipe de 8 guides ainsi qu'à Jean-Paul Munck qui supervise le tout avec brio.

Autres activités pédestres :

Les VTM ont également participé à la rencontre annuelle du 1er mai avec 12 participants sur 70 réunis au chalet des VT Colmar.

Quelques-uns de nos membres ont aussi participé à l'organisation et guidé quelques étapes de la « Trott des Vosges Trott » qui eut lieu du 3 au 10 mai sur une distance de 145 km avec 5500m de dénivelé positif. Merci à Francis, Fabien, Yves et Thierry.

Enfin, une escapade de deux jours, organisée par Fabien, à Bernau en Forêt Noire avec l'ascension du Herzogenhorn (1415m) a permis à 32 d'entre nous de changer d'horizon avec une belle rando de 15 km et 650 m de dénivelé par grand beau temps et chaleur estivale le 1er jour et par temps orageux la visite de Sankt Blasien le second jour.

Enfin un superbe week-end hivernal à Breitnau en Forêt Noire, organisé en janvier par notre spécialiste André Doll avec 2 nouveaux guides (Yves et Fabien), a comblé de joie les 26 randonneurs présents . Les deux balades de 10km sur une fine couche de neige fraîche furent très appréciées ainsi que l'hébergement dans un excellent hôtel.

Balades du mardi après-midi :

44 sorties sur toute la période de septembre 2023 à septembre 2024 , organisées et centralisées par André Doll, ont eu lieu avec une moyenne de 21 marcheurs et un record de 35 participants. Ces sorties proposent des balades de 7 à 9 km avec 300 m de dénivelé maximum et au plus 3 h de marche. Merci aux 7 guides qui s'investissent dans ces balades qui sont également culturelles.

Séjour dans le Sud :

Du 30 septembre au 07 octobre 2023 Claude Siegel et Christian Rebert avaient organisé un séjour réussi à Napoule avec 63 participants. Un succès de plus dans la série.

Sorties Nature :

On totalise durant tout l'exercice 7 sorties nature guidées par Jean Greiner avec une moyenne de 8 participants. Ces balades sont destinées à l'observation ornithologique, à la recherche des traces du castor, à la découverte de la faune locale ainsi que des arbres remarquables de la région.

Une escapade de trois jours au Lac du Der en novembre dernier a permis aux 19 participants présents d'observer les grues cendrées lors de leur migration.

Vélo :

Pendant la saison estivale du 26 juin au 28 août 7 sorties se sont déroulées dans la M2A avec une moyenne de 30,5 km parcourus par soirée en un peu plus de 2h15 et avec 7 participants en moyenne sous la conduite de Jean Greiner. 2 autres sorties ont été conduites par Vincent Schilling et Thierry Baeumlin.

Une sortie à la journée sur les deux rives du Rhin organisée par Jean a eu lieu malgré la chaleur avec 4 participants. 68 km parcourus.

Sport du mercredi :

Durant l'été Antoinette Schakis a assuré 6 séances de gymnastique en plein air à côté de la patinoire avec en moyenne 6 participants.

Et bien sûr l'entraînement physique en salle s'est poursuivi pendant toute la saison scolaire.



Pétanque :

Le 8 septembre le 17ème Tournoi de Pétanque, marqué par un bel esprit sportif et une ambiance conviviale, a été un véritable succès.

Cette édition a également été l'occasion de lancer le 1er Challenge Damien Burgstahler, en hommage à notre cher Damien dont l'engagement restera une source d'inspiration. Nous remercions chaleureusement tous les participants ainsi que tous ceux qui ont contribué à l'organisation de cette journée.

Divers :

Les VTM ont également participé au stand « Explor Assoc » avec 13 bénévoles qui se relayaient sur place.

D'autre part 16 VTM ont pris part aux Mulhousiennes 2024 dans le cadre de la lutte contre le cancer du sein.

Jacques Battistella
Responsable des Sports de loisirs